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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 三宅 

日 時 平成２７年１０月２日（金曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １０ 時 １４ 分  

出席委員 ◎湊 ○小島  菱田  並河  福井  齊藤  藤本 

出席理事者  

出席事務局 三宅 

傍聴者 市民  名 報道関係者  名 議員  名（   ） 
 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

１ 開議（湊委員長あいさつ） 

   

  （事務局日程説明） 

  

２ 委員長報告の確認 

[湊委員長 委員長報告朗読] （了） 

  

３ 議会だより原稿の確認 

[湊委員長 別紙により説明] 

＜藤本委員＞ 

 意見交換会の掲載内容について、本委員会所管分の一体的なものとして、「産業建

設常任委員会の意見交換会」のタイトルは省略し、写真に配置している中見出しを

強調すべきでは。 

＜事務局＞ 

 各常任委員会の割り当ては半ページ分を基本とされている。本委員会割り当ての枠

外に掲載する項目として、議会の中で行われた意見交換会の原稿案としてのタイト

ル付けとしている。今回、結果として、審査報告と意見交換会は関連性が高い内容

となったが、編集上、意見交換会の枠として、おそらくそのタイトルは必要になる

と思われる。中見出しの強調は、今後の編集において表現される。 

＜湊委員長＞ 

 写真の配置や中見出しのレイアウトで観光協会との意見交換を強調願いたい。 

 

４ その他 

（１）次回の月例開催について 

・日時：１０月１９日（月）午前１０時 

・案件：子ども議会の意見対応について 

＜湊委員長＞ 

子ども議会の意見等については、所管の常任委員会として意見聴取し、さらに踏み

込んで調査検討する項目がないか協議することとしている。当委員会所管分の中で

は、大きくは２つのテーマがあった。一つには、公園整備に関して、近くにボール

で遊べる場所がないという意見。また、もう一つには、道路整備に関して、通学路
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の安全確保と街路灯が必要という意見が多く見受けられた。 

私としては、公園整備に関して、本市には都市公園、住宅開発等による開発公園、

調整池の跡地利用等による広場、小中学校のグラウンド等がある中で、子どもの遊

べる場所として、その現状はどうなっているのか、これまでその議論が余り議会の

中でされていなかった経過もあることから、まずは本市の現状、考え方について、

一度執行部からの説明を受け、委員会として状況を把握し、理解を深めた上で検討

していきたいと考える。道路整備に関しては、子どもの意見としては当然受け止め

るものであるが、各町自治会から色々と市に対して要望がなされているところであ

る。やはり公園整備に関しては、改めて状況把握が必要であろうと思うがいかがか。 

＜福井委員＞ 

 委員長の提案に異存はない。 

＜湊委員長＞ 

 特に意見等がなければ、次回は子ども議会での意見要旨を確認したうえで、まちづ

くり推進部の出席を求め、開発公園や緑地広場等を含めた公園の整備状況について

説明を受けることとし、教育委員会に対しては、学校によっては野球等のボール遊

びを禁止しているところもあるので、その使用・許可の状況等について資料提出を

求めたいがいかがか。 

＜福井委員＞ 

 賛成であるが、小中学校のグラウンドは、少年野球やサッカー等でどの程度使われ

ているのかについて、現実的に少年野球では数が減ってきて、合同で練習している

ところもあり、これまで多く使われてきたグラウンドの使用頻度は下がってきてい

ると思われる。子ども議会では休日には団体の使用で使えないという意見があった

ことからも、その状況について、わかる範囲でよいので把握したい。 

＜湊委員長＞ 

 その辺のことは、教育委員会から各学校に問い合わせてもらわないとわからない。 

＜事務局＞ 

 教育委員会の所管事項について調査を行うことに関しては、総務文教常任委員会と

の調整や手続きが必要になってくると思われる。資料提出の対応等について事務局

でも整理したいので、調整を要することに了解願いたい。 

＜湊委員長＞ 

 委員長としての調整が必要ならば対応する。 

＜菱田委員＞ 

 通学路に関して、現状でどのような課題があるのかだけでも、報告を受けておいた

方がよいのではないか。議会としても今後の課題とする中で現状把握はしておくべ

きである。 

＜湊委員長＞ 

 まちづくり推進部の出席をいただく中で、関連してその説明を受けることとしたい。

事務局を通じて調整していくので、内容等については正副委員長に一任願いたい。

（了） 

                        ～散会 １０：１４        


